

Überlingen, 22.03.2020

Sehr geehrte Eltern!

Wie Sie sicher schon der Presse entnommen haben, werden die Abschlussprüfungen der weiterführenden Schulen Baden-Württembergs verschoben. Das ist im Hinblick auf die Entwicklung sicherlich eine richtige und wichtige Entscheidung. Das Versprechen, dass den Schülerinnen und Schülern in diesem Jahrgang kein Nachteil entstehen darf, wird meines Erachtens vom Kultusministerium sehr ernst genommen. Im Moment sieht der Zeitplan folgendermaßen aus:

Realschulabschlussprüfungen

1. Hauptprüfungstermine vom 20. bis 28. Mai 2020,
2. erster Nachtermin in der Zeit vom 16. bis 23. Juni 2020,
3. aktuell Klärung, wann im Juli ein zweiter Nachtermin angeboten werden kann,
4. bei Bedarf möglicher Sondertermin ab Mitte September,
5. mündliche Prüfungen vom 20. bis 29. Juli 2020.

Hauptschulabschlussprüfungen

1. Hauptprüfungstermine vom 16. bis 24. Juni (aktueller Stand! Das Zeitfenster der drei Termine muss bei Bedarf zugunsten des Nachtermins noch verengt werden!),
2. erster Nachtermin 6. bis 8. Juli 2020,
3. aktuell Klärung, wann im Juli ein zweiter Nachtermin angeboten werden kann,
4. bei Bedarf möglicher Sondertermin ab Mitte September,
5. mündliche Prüfungen vom 20. bis 29. Juli 2020.

Bitte, liebe Eltern, machen Sie gerade unseren Prüflingen Mut. Selbst wenn sich die Lage bis nach den Osterferien nicht entspannt hätte, wird man Lösungen finden. Das Kultusministerium wird auch darauf achten, dass alle Übergänge auf weiterführende Schule oder berufliche Bildungsgänge geregelt ablaufen können.

Danke für Ihre Mitarbeit! Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer werden weiterhin in Kontakt mit Ihnen bleiben. Sekretariat und Rektorat sind Montag bis Freitag von 8 bis 13 Uhr zu erreichen. Wir alle hoffen, dass wir uns bald gesund und fröhlich wiedersehen. An dieser Stelle möchte ich auch besonders bei denjenigen Eltern danken, die in systemrelevanten Berufen unter schwierigen Bedingungen weiterhin ihren Dienst tun! Es tut gut, wie alle zusammen halten!

Ihnen und Ihrer Familie alles Gute, bleiben Sie gesund und froh!

Herzliche Grüße



Dr. Karin Broszat (Realschulrektorin)

Dr. Karin Broszat
Realschulrektorin
broszat@rsue.de